

鳴水

第2号

北九州市立鳴水小学校

文責 梶原 秀朗

令和5年 4月14日(金)

【学校教育目標】

かしこく(まなびの花)
心豊かな(おもいやりの花)
たくましい(げんきの花)
子どもの育成



第72回入学式が行われ、53名のピカピカの1年生が入学してきました！入学式での新6年生の思いやりのある優しい姿、素晴らしかったです。

4月12日(水)に、鳴水小学校の第72回の入学式が行われました。地域の方が育てている正門前の花々が咲き誇る中、53名の新1年生が入学してきました。入学式では校長や来賓の方の話を静かに待って聞くことができていました。今年も素晴らしい1年生です。

1年生が入学し、本年度の全校児童は286名でスタートします。今年度も、保護者の皆様、地域の皆様のご協力、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



6年生は、入学式当日は、新1年生のお世話や係の仕事を責任をもって行っていました。また、学校紹介をしっかりと行い、校歌を心を込めて歌うなど素晴らしかったです。6年生のおかげで会場がとっても温かい雰囲気になりました。素晴らしい6年生に感謝です。

◎「スマイル学級」と「ふたば学級」について

本校には、「スマイル学級」と「ふたば学級」の2つの特別支援学級があります。子どもの中には、たくさんの人の中や、大きい音などは苦手だけれど、人数の少ない、静かな教室では、心を落ち着かせて、勉強を頑張ることができる子どもがいます。その子どものために「スマイル学級」があります。また、自分にあった速さで、分かりやすい方法で学習すると、勉強を一生懸命頑張る子どもがいます。その子どものために「ふたば学級」があります。「スマイル学級」と「ふたば学級」の子どもたちは、同じ学年の友達とも一緒に勉強できるように、交流学級でも勉強をします。その交流の中で、互いに思いやりの心や頑張る心など、大切な心をどんどん育てています。

また、一昨年秋から鳴水小学校に特別支援教室が東棟3階にできました。この教室では、鳴水小学校の子どもたちが、自分の気持ちを伝える方法や、友達と仲よくなる方法を勉強しています。

鳴水小学校は、すべての子どもたち一人一人を大切にする学校です。保護者の皆様、地域の皆様も今後とも温かい心と目で、鳴水小学校の子どもたちを見守り続けてください。どうぞよろしくお願いいたします。

《本年度職員の見紹介》

個人情報保護のため、氏名等の公表をしておりません。
ご理解ください。